

12月のできごと

施設の維持に活用を

道南地区的ライオンズクラブが統一して行つた未使用タオルの収集。早来ライオンズクラブは300本のタオルを集め、12月17日、同クラブ会長三倉盛一氏から追分陽光苑へ寄贈。

三倉氏から「施設の維持管理に役立て欲しい、会員の思いが詰まっています」との言葉を添えて村上典隆施設長に手渡されました。



「終活」を学ぶ

12月18日の安平町高齢者ふれあい大学開放講座は、道民力カレッジ講座として最近よく聞く「終活」をテーマに追分公民館で開催。

講師を務めた終活力ウンセラーの武藤頼胡氏は、「今をよりよく生きるために行うのが終活」と話し、受講者からは「なんだかこれから日々が楽しみになってきた。」と話していました。



元気な身体を作ろう

12月20日、早来中学校体育馆で町内の小学生を対象に、運動能力や体力の向上を目的とした子どもチャレンジ塾が行われ、22名が参加しました。この日は、「あびらっ子屋内運動会」と題し玉入れや二人三脚、障害物競走に挑戦。競技だけでなく応援にも熱が入る児童でした。

参加した児童からは「いっぱい動いて疲れたけど楽しめた!」という声が多く、元気いっぱい体を動かし楽しめた一日になったようです。



議員総選挙及び第23回最高裁判所裁判官国民審査の結果	有権者数 7,240人
投票率 62・62%	
棄権者数 2,706人	

【小選挙区】開票時刻23時24分・開票率100%	候補氏名・名称(届出氏名)
・山岡達丸 1,755票	・くどう良一 536票

【比例代表】開票時刻23時24分・開票率100%	候補氏名・名称
・白票・無効票 161票	・ほりい学 2,082票
・白票・無効票 161票	・くどう良一 536票
・白票・無効票 161票	・山岡達丸 1,755票

【各投票所における投票率】	(男女別省略)
第1投票区 旭陽会館	48・0%